

**POLITEKNIK KESEHATAN KEMENTERIAN KESEHATAN BANDUNG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN BANDUNG**

TUGAS AKHIR, APRIL 2020

**BTARY TRIE BELLANOVITA PUTRI SUGIHARTO
P17324117061**

**ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY. A DENGAN
ANEMIA SEDANG DAN KETUBAN PECAH DINI DI KABUPATEN
SUBANG TAHUN 2020**

ABSTRAK

xiv + V BAB + 151 halaman + 4 lampiran

Seorang bidan memiliki tanggungjawab dan kemampuan dalam memberikan asuhan pada ibu selama hamil, bersalin, nifas, dan asuhan pada bayi baru lahir serta mengidentifikasi secara dini komplikasi yang mungkin ada pada ibu dan bayi termasuk keadaan ibu dengan anemia dan ketuban pecah dini. Penatalaksanaan pada ibu hamil dengan anemia perlu dilakukan secara kontinyu dan pada ibu bersalin dengan ketuban pecah dini perlu dilakukan secara seksama dan sesuai dengan kewenangan bidan dan keilmuan terbaru untuk meminimalisir AKI dan meningkatkan kesejahteraan ibu dan bayinya. Tujuan tugas akhir ini adalah menerapkan asuhan kebidanan secara komprehensif serta membandingkan kesenjangan teori dan praktik.

Laporan tugas akhir ini dimulai sejak bulan Februari hingga Maret 2020 dengan menggunakan metode studi kasus dengan subjek penelitian seorang perempuan mulai kehamilan 36-37 minggu dengan anemia sedang hingga nifas .

Terdapat beberapa masalah pada ibu dan bayinya. Selama kehamilan, ibu mengalami anemia, kekhawatiran pada persalinan dan kurangnya pemenuhan nutrisi dan hidrasi pada ibu, asuhan yang diberikan adalah pemberian tablet Fe, nutrisi, serta memperkenalkan persalinan untuk meningkatkan kepercayaan diri pada ibu. Saat persalinan ibu mengalami ketuban pecah dini, asuhan yang diberikan adalah mencegah infeksi pada ibu. Terdapat ikterus fisiologis pada bayi dan diberikan konseling menyusui dan penggunaan sinar matahari. Masa nifas berlangsung normal, asuhan yang diberikan adalah konseling perawatan luka perineum, senam nifas, dan pemenuhan kebutuhan ibu.

Permasalahan sejak kehamilan hingga nifas dan bayi baru lahir dapat teratasi setelah diberikan asuhan kebidanan dan ibu tidak lagi mengalami anemia. Studi kasus selanjutnya diharapkan mencari inovasi lain dalam penanganan anemia.

Kata Kunci : asuhan kebidanan komprehensif, anemia, ketuban pecah dini

Daftar Pustaka: 2006-2020

Sumber : 38 buku, 45 jurnal